

ものものしい警戒

デマも飛ぶ喧騒の街

水

俣

“漁民騒動”の一夜があけて三日水俣市では早速暴力摘発に立ちあがった原警察の実況検分が行なわれたが、メチャメチャに破壊された工場内現場は予想以上に大規模だった騒動のもようを伝えている。水俣問題には冷静にしている市民からも理性をなくした漁民の行動を批判され、工場側も漁民の反省がない限り今後話し合いには応じられないとカンカン。このため工場と漁民の険悪な関係はさらにミソミソを深めて余毒さめぬ街を重苦しい空気がおし包んでいる。

▽この朝、工場の各門には警棒、鉄力ト空の警備隊が張り込むものしき。実況検分は午前八時から山田熊地檢八代支部長立ち会いで原警本部と水俣署の協議課員五十人が出勤して本事務所総合研究室など十八施設について行なった。

翌日片手ごみをする係員もあきれはれた表情。前夜の騒動で頭ん全治十日の傷を負った栢山水俣長も木ウツイ姿で出てきたが、若い警備隊は鉄力への憤しを訴え、いまの空気が

ら鬱塞心理の恐ろしさを思い知らされていた。

工場内はあと片付けもまだされていない。ちょうど文化の日のことな広い事務所内はランドウ。かへつた数人の職員もが騒動の恐怖を語り合っていたが、このまま泣き寝入りしなければならぬのか、暴行行はは後時で取り替えて欲しいと、声高に訴えている。

また、こんなことでは警備法も必要だ、と語る。工場長のメスとシフトには重コンがけいたままも、この状況ではメスで

一台七十三万円のテレビ二台、タイン七台、二千五百円電子計算機、四十万円のつとわされ、はたして逃げたタイストのハイビルが、飛散したタインとともにも床に落ちていた。

このほか警備隊では現金七千六百円とカメコンがなくなつたこと目撃された。これも工場の損害は、大々大のほものとなり、四日かを費して調査するが、被害額は数千万円に達するのではなからうと警察はうつらうつら。

▽いっぽう一般市民はこんどの事件について、いままでも漁民には同情していたが、理由が何であろうとこれはひとさま、といふのが共通した意見。

三日も一騒動が予想されて街には不気味な空気がみなぎったが幸い騒ぎも静まらなかった。しかし騒動の害は漁民が水俣を止める、土のうで排水溝をふさぎ廃水市街地へ流れさせるというたリマも風吹飛んで戦々恐々、現場の水俣信は木俣信と騒動を繰り返している。